



Eva Fernández, Ana Cristina Zuazua, Antonio Corripio y Rafa Fernández, en la presentación. :: A. GARCÍA

El Torneo Liberbank arraiga

TENIS

La segunda edición de la competición que tendrá lugar, desde el lunes, en el Grupo aumenta su número de inscritos hasta los 240

:: E. A.

GIJÓN. Serán dos semanas, de lunes a viernes, a partir de las dos de la tarde, intensas del mejor tenis. El que ofrecen sobre las pistas del Grupo Covadonga, jugadores, federados o no (habrá categorías diferentes para que juegan partidos entre tenistas del mismo nivel), de seis a treinta y cinco años. Porque el Torneo de Tenis Liberbank regresa, en este segundo año, con más fuerza aún.

Las inscripciones han dejado atrás cualquier previsión inicial. Desde este próximo lunes día 15 de julio hasta el jueves 25 del mismo mes, el Grupo Covadonga acogerá la segunda edición del Torneo de Tenis Liberbank, que presenta números envidiables ya que se ha incrementado el

número de participantes en más de un centenar respecto al pasado año hasta alcanzar los 240 inscritos.

«Ha sido un éxito rotundo», explicó Rafa Fernández Rascón. El respaldo ya por adelantado a la prueba plasma el dinamismo y la gran actividad de esta sección en el Grupo, que cuenta con 207 federados. El director del torneo, fue el encargado de apostar los detalles técnicos, al tiempo que aseguró que «se generará un gran ambiente con numeroso público atento a cuanto sucede en las pistas».

Junto al responsable de la sección grupista participó en la presentación del Torneo de Tenis Liberbank el presidente de la sociedad deportiva gijonesa, Antonio Corripio, que quiso agradecer con sus palabras a Liberbank «su apuesta por el club que se

mantiene y se refleja de muchas maneras». «La vinculación es muy estrecha y se pone de manifiesto no solo en la presencia de su marca en el Grupo, sino también en el campus de verano, en el aula de estudio que lleva su nombre y en su colaboración en torneos y competiciones deportivas como la carrera de los diez kilómetros», añadió.

Por su parte, Ana Zuazua, gestora Banca Privada Liberbank, también se mostró encantada con el éxito de la convocatoria: «Hay que agradecer al Grupo que siga contando con nosotros y animar a los socios a que disfruten del torneo como participantes y como público», afirmó la responsable de la entidad bancaria.

Por último, Eva Fernández González, que será la juez árbitro de la competición, quiso destacar que «serán diez días muy intensos de competición», señaló que «vamos a tener las pistas llenas de competidores hasta el día 25, que se jugarán las finales de los más pequeños, y puntualizó que «siempre quedará alguna pista de tenis libre para uso de los socios».

Serán dos semanas, de lunes a viernes, desde las dos de la tarde, intensas del mejor tenis

EL BALONCESTO TOMA LOS JARDINES DEL NAÚTICO

El mejor baloncesto urbano a nivel nacional tomó los Jardines del Náutico y el paseo de Poniente en la jornada inaugural en el Open de Gijón de básquet 3x3. Con 31 equipos divididos en categorías infantil, cadete y junior, más la presencia de jugadores internacionales como Nacho Martín, la competición arrancó con un gran ambiente. El colofón llegará hoy. En horario vespertino comenzarán los choques por lograr una plaza en el duelo por el título, que arrancarán pasadas las diez de la noche.



TAPEK HALABI

Seis salmones en la antepenúltima jornada

PESCA

El Narcea, con cinco ejemplares echados a tierra, refrenda su rol predominante en la temporada y el Cares aporta la otra captura

:: I. A.

GIJÓN. La antepenúltima jornada de la temporada de pesca en los ríos salmoneros asturianos se saldó con seis capturas, una vez más lideradas por el Narcea. El precinto de La Rodrigo volvió a ser el que registró mayor actividad, con cinco ejemplares echados a tierra que elevan a 379 el cómputo general del año en sus aguas.

Los cinco capturas llegaron en la zona libre, todas con adiposa y con pesos de 2,020 kilos, 4,930 kilos, 2,390 kilos y 4,575 kilos. A ese cuarteto se unió el ejemplar que llevó a precintar, de 2,160 kilos, el pescador de Sariego Paulino Morilla Arbolea.

Completó la media docena de capturas de la jornada de ayer el Cares. Su único ejemplar echado

a tierra corrió a cargo de un deportista de Unquera, que en la zona libre pescó un salmón de 2,100 kilos, que sitúa el balance total de la temporada en su precinto en 92.

El Sella acumuló su segunda jornada de vacío en los últimos tres días hábiles y a su precinto solamente ha llegado esta semana un salmón, que estanca su cómputo general de la temporada en 314. En los ríos occidentales del Principado, la sequía, tónica habitual desde el inicio de la campaña, sumó un nuevo capítulo ayer. En el Esva siguen sin echarse salmones a tierra en el mes de julio, con tres como raquítico total, mientras que el Eo sigue al borde de la treintena (29) tras otro día poco prolífico.

LA JORNADA DE AYER

Río	Capturas	Total
Eo	0	29
Esva	0	3
Narcea	5	379
Sella	0	314
Cares	1	92
TOTAL	6	817



Pruneda, durante la partida en la bolera de La Camocha. :: A. GARCÍA

Pruneda se impone a Berto y se lleva la final del Torneo Villa de Gijón

BOLOS

:: GUILLERMO FERNÁNDEZ

GIJÓN. La bolera de La Camocha acogió en la tarde de ayer la final del XXXVI Torneo Villa de Gijón de Cuatreada. Y Pruneda, de Nava, se llevaba el campeonato más veterano de Asturias al imponerse a Berto, de Sotrongio, por 14 juegos a 10. La final fue emocionante y muy competida en la primera mitad, momentos en los que Pruneda ponía buenos juegos al pulgar de los que Berto conseguía borrar cuatro. Por contra, el de Sotrongio estaba poco certero a la mano.

Al cambio de tirada se llegó con ajustada ventaja de Pruneda, de 7 juegos a 6. La media del naveto en esta fase era de 42,8 bolos al pulgar con registros parciales de 52, 54, 35, 37, 38, 29 y 54, mientras que la frecuencia de Berto a la mano era de 35,8 bolos, con anotaciones de 27, 56, 41, 25, 28 y 38.

En la segunda mitad, los dos bolistas subieron sus prestaciones de forma considerable. La media de Pruneda por juego a la mano fue de 45,2 bolos, con registros de 39, 62, 28, 56, 43 y 43, mientras que la frecuencia de Berto al pulgar era de 44,2 bolos por chico y anotaciones de 45, 35, 46, 54 y 41.

De mano del presidente de la Peña Magdalena, el entusiasta Severino Castañón, Pruneda, que ya había ganado en Gijón en la edición de 2015, se llevó 700 euros y Berto, 500. Sergio e Ibaseta fueron tercero y cuarto.